

遺志を引き継ぎ聞くべく！追悼集会に450名  
9・24集会報告 その上

その後、次々に各界の人士より追悼の言葉が今は亡き関川前委員長に送られた。成毛県労連議長は「成毛藤吉議長は『まさか私が追悼のことばを述べるとは思わなかつた。私が『鬼の勤労』と言うと『それを言うなら鬼の勤労、仮の関川と言つてくれ』と怒られたこともあつた。三里塚闘争から動労千葉の全面に立つて闘つてきた関川さんこそ

OB会、「昨年五月入院、手術後も一年間  
に再入院し、一年間不屈に闘つてきたが  
六一歳で逝去された。残念です。関川さ  
んが委員長であつた時の労働運動をもう  
一度生きているうちに創りあげたかつた  
関川さんが愛した国鉄、何よりも関川さ  
んが創つた動労千葉の発展のため頑張る  
ことが関川さんに応える唯一の道だ。本  
日の集会はそういう決意の場である」と  
動労千葉の不退転の決意を語つた。

A black and white photograph showing a man in a dark suit and tie standing in the foreground. Behind him is a large crowd of people, many of whom appear to be wearing traditional Japanese clothing like kimonos. The setting suggests a formal event, likely a memorial service or a significant gathering.

# 日刊動力学

87.9.28  
No. 2664

國鐵千葉動力車勞働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
（鉄電）一九三五〇六・（公衆）〇四七二（22）七一〇七



遺影を前にして参加者は別れを惜しんだ てしき いんわ、の で先掘葉はメ本き  
全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

A black and white photograph of Kenkawa San, a man wearing a suit and tie, standing next to a large portrait of a person in a suit and tie.

亡くなつた関川さんとしても本当に喜んでいた。県労連でも教宣部長として活躍してもらい、運動にも積極的に協力してもらつた。忘れえぬ一人だ」と県労連での活躍をたたえた。

公労協を代表して永野孝・全通手葉地区本部委員長は「県公労協議長になつた七六年から七八年は、スト権ストの処分に対する闘争、五万人削減化物ト合理化反対闘争、三四回公選選出闘争、全

九月二十四日、動労千葉は、千葉県労働者福祉センターにおいて――故関川幸前委員長追悼集会」を開催し、県労連、労働団体、福祉団体、三里塚芝山連合空港反対同盟、社会党、組合員・家族、動労千葉OB会、遺族など四五〇名が参加し、関川前委員長の意志を受け継ぎ、全国の闘う仲間とともに国鉄決戦に勝利するため、この「追悼集会」を出発点にして全力で闘うことを誓つた。

A black and white portrait of Setsuko Ueda, a woman with short hair and glasses, wearing a dark jacket over a patterned blouse. She is looking slightly to her right. To her left is a vertical column of Japanese text.

小川国彦衆議院議員は「関川さん」とは三〇年来活動を一緒にやつてきました。思いやりがあり、その中に筋を一本通す人であつた。成田市民軽音楽団のメンバーであり、普段の委員長の姿から想像できない面もありました。勤労千葉勇退後も考古学研究所の一員として発掘に行つたり、町内のカラオケ同好会の先生になるなど公私にわたり愛された人でした。